

☆夏祭り☆今年もディサービスで夏祭りを開催しました！ 今年は本物の水を使用した金魚すくいにチャレンジ。時々行っているプラ板工作で作成した金魚を使いました。「これ私作ったやつだが？」といいながら、「本物の金魚みたいに見えるな」と驚いた表情でした。やってみるとこれが案外難しく、皆さん真剣な表情で挑戦されました。的当てでは命中するたびに周りから大歓声！たこ焼き入れゲームでは穴に入りそうで入らず、「難しいごど！」と言しながらも、皆さんの楽しそうな笑い声が響き渡りました。軽食には屋台風メニューとしてたこ焼きと綿あめをご用意。たこ焼きは利用者様からの要望が多数あったメニューでした。中には「初めて食べた！美味しい！」という方もいたり、「天王の祭りでも出てたべ、うめな」と喜ばれる方や、ふわふわの綿あめを手に「食べたの何十年振りだべ！」と目を輝かせる方もいらっしゃいました。昔話にも花を咲かせながら、いつも以上に賑やかなひとときとなりました。「面白がった～」「もっとたこ焼き食べたかった、明日もやってけれ（笑）」といった声をたくさんいただき、スタッフ一同大変励みになりました。来年も気合を入れて頑張ります！



こもれび 通 信



個人情報の関係により、一部加工しております。

皆さま、こんにちは！ (*'▽') コンニチワ！

暑さにバテていた8月が過ぎ、ようやく「エアコンとの別れ」を考え始める季節になりました。とはいってもまだ油断すると汗だくになる日もありますので、皆さま、水分補給と“涼しい顔”を忘れずに！

9月といえば、食欲の秋、読書の秋、そして…「気づいたら年末が見えてくる秋」でもあります。時間の流れが早すぎて、カレンダーがジェットコースターに乗ってるんじゃないかと疑いたくなる今日この頃(笑) そんなジェットコースターに振り落とされないように、そろそろ年末に向けて“心のシートベルト”を締めておきたいところです。とはいえ、秋は誘惑がいっぱい。栗ご飯に焼き芋、秋刀魚に月見団子…気づけば“食欲の秋”が“食べ過ぎの秋”に進化しそうな方もいるのでは？（私もその一人です…たぶん）

そして、読書の秋。本を開いた瞬間に眠気が襲ってくる“読書筋”的弱さを克服すべく、まずは短編から始めてみるのも良いかもしれません。ページをめくるたびに、少しずつ“知識の秋”へとステップアップできるかも…！

さて、8月は夏らしい行事が盛りだくさんでした。

24日には天王グリーンランド祭りの夜花火を鑑賞し、打ち上がる花火に皆さまの笑顔が重なりました。また、29日にはデイサービスで夏祭りを開催し、賑やかな雰囲気の中、笑顔と交流の輪が広がりました。詳細は紙面の中でご紹介していますので、ぜひじっくりと、ご覧ください。

9月は「実りの秋」「芸術の秋」となどと呼ばれるように、心も体も豊かになれる季節です。まだまだ暑さは残りますが、少しずつ訪れる秋を楽しみながら、皆さんと共に元気に過ごしていきたいと思います。



☆ショートステイのご利用者様との折り紙制作で、花火が打ち上げられました。屋台船から花火を見上げているのは、ご利用者様です（笑）

✿夏の思い出 今8月24日、天王グリーンランド祭りが開催され、夜には美しい花火が夜空を彩りました。当施設では、ご利用者様と一緒に花火鑑賞会を行い、夏の風物詩を楽しみました。打ち上げの音が響くと、皆さまから自然と拍手が湧き上がり、「おお～、キレイだな！」「良い世の中だなあ～」といった感嘆の声が聞かれました。あるご利用者様は、「家に居た時だば、音だけ聞いたったもの～。ここに来ていがつたあ～」と、目の前で花火を見られる喜びを語ってくださいました。

終盤には連続して花火が打ち上がり、「ああ～いうのが一番キレイだね」と、満足そうな表情で話される姿が印象的でした。

夏の夜空に咲いた大輪の花火と、皆さまの笑顔が重なり、心温まるひとときとなりました。これからも、季節の行事を通じて、皆さんに楽しい時間を過ごしていただけるよう努めてまいります。



介護の店 こもれび
*デイサービスセンターこもれび
*ショートステイこもれび
*こもれび介護支援センター
有限会社チョウセイ

住 所 〒010-0201 濡上市天王字上江川47-130
電 話 018-872-2201 F A X 018-872-2202

